
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten  Arif Tasdelen SPD

vom 07.05.2019

- mit Drucklegung -

Verstärktes Abholzen im Nürnberger Reichswald

Einem Pressebericht vom 6. Mai 2019 zufolge musste der staatliche Forstbetrieb im Nürnberger
Reichswald verstärkt Einschläge vornehmen. Als Gründe für das verstärkte Abholzen wurden
Trockenheit und Schädlingsbefall genannt (Vgl. https://www.nordbayern.de/region/nuernberg/
anwohner-sind-entsetzt-kahlschlag-im-buchenbuhler-forst-1.8855352 ).

Deshalb frage ich die Staatsregierung:

1. Wie groß ist die Fläche des Nürnberger Reichswaldes aktuell?

2. Wie groß war die Fläche des Nürnberger Reichswaldes vor 5 bzw. 10 Jahren?

3.a Wie groß war der Einschlag im Reichswald insgesamt im laufenden Jahr?

3.b Wie groß war der Einschlag im Reichswald in den vergangenen fünf Jahren (bitte
aufgeschlüsselt nach Jahr)?

4.a Welche Teile des Reichswaldes sind aktuell am stärksten vom Einschlag betroffen?

4.b Inwiefern sind die jüngsten Einschläge auch entlang der Wanderwege, Radwege, Lehrpfade,
Gesundheitspfade und Reitwege sichtbar?

5.a Welche Konsequenzen zieht die Staatsregierung im Hinblick auf die Wiederaufforstung?

5.b In welchem Zeitraum soll die Wiederaufforstung erfolgen?

5.c Welche Pflanzen sind für die Wiederaufforstung vorgesehen?

6.a Sind für das Jahr 2019 noch weitere Eingriffe in den Reichswald geplant?

6.b Wenn ja, wann sollen diese vorgenommen werden?

6.c Wenn ja, in welchen Teilen des Reichswaldes sollen die Einschläge vorgenommen werden?
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7. Bis wann soll der angekündigte „Umbau des Reichswaldes“ hin zu einem Laubbaum-
Nadelbaum-Verhältnis von 50:50 erfolgt sein?

VorAn - Dokument - ID: 43505 zuletzt geändert von Tasdelen, Arif am 07.05.2019 - 15:16 2
SPD Status: fraktionsöffentlich seit 07.05.2019 - 15:16

Ersterfasser: Arif Tasdelen




